

ABSTRAK

Nur Hikmah Siregar, Nim: 309321030, “Eksistensi Al- Jam’iyatul Washliyah dalam Bidang Pendidikan di Kecamatan Binjai Kota Binjai tahun 1940-2012”, Skripsi. Jurusan Pendidikan sejarah, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan, 2013.

Tujuan penelitian ini adalah; (1) Untuk mengetahui serta sejarah berdirinya Al-Jam’iyatul Washliyah Kecamatan Binjai Kota di Kota Binjai; (2) Untuk mengetahui faktor pendukung dan penghambat proses pendidikan yang diselenggarakan Al-Jam’iyatul Washliyah dalam memajukan pendidikan masyarakat Kecamatan Binjai Kota di Kota Binjai; (3) Untuk mengetahui Eksistensi Al-Jam’iyatul Washliyah dalam memajukan pendidikan di Kecamatan Binjai Kota di Kota Binjai.

Penelitian yang dilakukan adalah penelitian sejarah dengan menggunakan metode *Field Research* dilakukan dengan mencari dan mengumpulkan data dan juga mengolah data sebanyak-banyaknya dan dengan teknik wawancara, observasi, dan studi kepustakaan. Semua data yang diperoleh, yang berkaitan dengan Eksistensi Al-jam’iyatul Washliyah dalam bidang pendidikan di kecamatan Binjai Kota di Kota Binjai. Hasil penelitian yang diperoleh adalah: sejarah berdirinya Al- Jam’iyatul Washliyah di Kecamatan Binjai Kota di Kota Binjai, Pada awalnya organisasi ini masuk ke Kota Binjai pada bulan juli tahun 1938 dibawa oleh jawatan agama yaitu alm. H.Abd. Djalil yang pada saat itu bertugas di Binjai; faktor pendukung dan penghambat proses pendidikan yang diselenggarakan Al- Jam’iyatul Washliyah yaitu faktor pendukung meliputi: Masyarakatnya, Kader Al- Jam’iyatul Washliyah, Kualitas Guru, Pedapatan (dana), Kualitas Siswa sedangkan faktor penghambatnya yaitu perkembangan berbagai jenis sekolah dan perkembangan zaman yang merujuk kepada perubahan global; Eksistensi Al-Jam’iyatul Washliyah dalam memajukan pendidikan di Kecamatan Binjai Kota di Kota Binjai adalah peranan dan kontribusinya dalam sejarah perkembangan pendidikan di Kota Binjai khususnya dalam bidang pendidikan agama dan ilmu pengetahuan Islam yang memiliki luas lahan 1.333 m² serta mempunyai 15 ruang kelas untuk menampung siswa- siswa Al Jam’iyatul Washliyah.